



Boeing Menghentikan Proyeksi Keuangan untuk Fokus pada Keselamatan: Apa yang Terjadi Selanjutnya?

Description

Boeing tidak Memberikan Ramalan Keuangan Tahunan, Fokus pada Kontrol Kualitas

Boeing pada hari Rabu mengatakan bahwa mereka tidak akan memberikan ramalan keuangan tahunan, ini adalah petunjuk terdepan bahwa perusahaan berusaha meyakinkan pelanggan bahwa keselamatan adalah prioritas utama, terutama setelah adanya kekhawatiran terhadap pesawat terpopuler mereka, 737 Max. Meskipun sedang mengumumkan pendapatan kuartalannya, perusahaan ini memilih untuk fokus pada pembahasan kontrol kualitas.

Mengutip Pernyataan CEO Boeing

Dave Calhoun, CEO Boeing, dalam pesan kepada karyawan menyebutkan, “Saat ini bukanlah waktu yang tepat untuk membagi atau memperbaharui tujuan keuangan dan operasional kami. Kami akan fokus pada setiap pesawat selanjutnya sambil melakukan segala yang mungkin untuk mendukung pelanggan kami, mengikuti arahan regulator kami dan memastikan standar keselamatan dan kualitas tertinggi dalam semua yang kami lakukan.”

Insiden Kebocoran yang Menyebabkan Kecelakaan

Insiden pada 5 Januari masih dalam investigasi oleh pejabat federal, Boeing sedang berusaha menekankan upayanya untuk meningkatkan keselamatan sambil juga meyakinkan para pemegang saham tentang kinerja keuangan mereka. Kekhawatiran kualitas muncul setelah laporan di The New York Times bahwa pekerja Boeing membuka dan memasang kembali panel yang meledak dari pesawat, yang dikenal sebagai plug pintu.

Ketidakpastian Dampak Terhadap Kinerja Keuangan Boeing

Dampak insiden terhadap kinerja keuangan Boeing masih belum diketahui, namun dalam laporan pendapatannya pada hari Rabu, perusahaan mengungkapkan bahwa mereka kehilangan \$30 juta dalam kuartal keempat. Namun, ini merupakan peningkatan dari kerugian \$663 juta dalam periode yang sama tahun sebelumnya. Pendapatan naik menjadi \$22 miliar, dari sekitar \$20 miliar setahun

sebelumnya.

Investigasi Lebih Lanjut dari NTSB

Badan Keselamatan Transportasi Nasional diperkirakan akan merilis laporan awal mengenai insiden Alaska Airlines dalam beberapa hari mendatang. Selain itu, FAA menyatakan bahwa akan membatasi kemampuan Boeing untuk meningkatkan produksi semua pesawat 737 Max sampai perusahaan membuktikan bahwa mereka telah mengatasi masalah kontrol kualitas mereka.

Inisiatif perusahaan untuk meningkatkan produksi pesawat Max 737 dan upaya meningkatkan keselamatan merupakan langkah yang diyakini akan membantu menjaga reputasi Boeing di masa depan.

Ringkasan

Boeing mengumumkan bahwa mereka tidak akan memberikan perkiraan keuangan tahunan, menunjukkan bahwa perusahaan berupaya memastikan pelanggan bahwa keselamatan adalah prioritas utama, khususnya terkait pesawat 737 Max. Perusahaan memilih untuk fokus pada diskusi mengenai kontrol kualitas, sambil berusaha untuk menenangkan pemegang saham terkait performa keuangan. Insiden di Alaska Airlines 737 Max 9 menjadi perhatian utama setelah panel pesawat terbuka selama penerbangan. Bagaimana pendapat Anda tentang langkah Boeing dalam memprioritaskan keselamatan daripada performa keuangan? Apakah Anda percaya bahwa perusahaan telah melakukan upaya yang cukup untuk memperbaiki masalah keselamatan? Kira-kira langkah apa yang sebaiknya diambil oleh Boeing selanjutnya untuk memastikan keselamatan pesawat? Komentar Anda?

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)